

En el siguiente apartado se analizarán las diferentes sociedades, proveedores y socios de la empresa que pensamos constituir para que ésta pueda llevar a cabo de forma eficiente y continuada su actividad, reduciendo costes y riesgos a fin de obtener beneficios.

Lo primero que vamos a analizar es el grupo de socios de la empresa, quienes la forman y trabajan materialmente en ella. Este grupo estará formado por los cuatro socios principales que somos nosotros: Natalia, Mario, Aitor y Pablo. Nosotros desde un principio deberemos encargarnos de una infinidad de tareas que deberemos ir alternando o se designarán según la capacidad propia con respecto a la tarea pertinente. Sin ir más lejos una de las primeras cuestiones que debemos solventar es la contratación de un cocinero de confianza a fin de que éste sea quien realice en última instancia nuestro producto.

Aparte de hallar a un trabajador competente y confiable debemos ser nosotros quien desde un inicio cree un perfil online de forma que no solo sean las personas que concurren la intermediaciones del negocio quienes sean conscientes de su existencia, sino que también otras personas puedan hacernos pedidos por internet. Esta es una función crucial, sobretodo en estos tiempos que vivimos, es completamente necesaria la capacidad de atender pedidos a domicilio desde el mismo momento en que comencemos a operar pues la competencia en este sector es voraz e inclemente y si queremos tener una mínima posibilidad de perdurar no podemos permitirnos el descuidar este aspecto. Por ello no solo deberemos crear dicho perfil, y actualizarlo, sino que eventualmente tratar de dar el siguiente paso. Para esto necesitaremos de asociarnos con empresas especializadas en este sector y que nos puedan brindar un servicio personalizado.

Continuando con otro aspecto de crucial importancia, en la medida en que la burocracia no es una aspecto al que hacer caso omiso, no sería claramente beneficioso para nosotros el hacernos con el contacto de alguien que sea capaz de brindarnos asesoría legal a fin de llevar a cabo nuestra actividad de la mejor manera cumpliendo todos los estándares sanitarios y reglamentarios, así como la declaración de nuestros ingresos y el consiguiente pago de impuestos correspondientes.

Para finalizar con este apartado deberemos aclarar la serie de proveedores con los que deberemos contar para realizar nuestra actividad de forma continuada. El contar con buenos y confiables proveedores es crucial para la reducción de costes y riesgos. El principal (o principales) proveedores con los que debemos hacernos sería con que nos doten con la materia prima, los ingredientes. Necesitaremos contactar con quien sea capaz de ofrecernos un buen producto a un precio razonable a fin de que el precio del producto final no sea demasiado elevado pero sin depauperar la calidad de éste. En relación a esto, también debemos contactar con una empresa que pueda ofrecernos la equipación y posiblemente, cuando el negocio todavía lleve poco tiempo, el mantenimiento del utillaje.